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Aos quinze dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às nove horas,

na Sala de Reuniões da Pró-Reitoria de Planejamento e Administração no

Campus Carreiros, foi reunida a Comissão Própria de Avaliação - CPA, com a

seguinte pauta: 1) Leitura das atas das reuniões anteriores 042/2014 e 043/2014;

2) Fechamento do instrumento de avaliação (Técnico-administrativos) para

aplicação 2014 e 3) Assuntos Gerais. Estiveram presentes pela CPA: Adriana

Kivanski de Senna, Ana Furlong Antochevis, Eder Mateus Nunes Gonçalves e

Jane Marlete Corrêa Cardoso. Justificou ausência Alexandra Medeiros Souza de

Freitas.

Pela Diretoria de Avaliação Institucional - DAI, fez parte da reunião o Prof.

Guilherme Lunardi. Diretor da DAI, Adm. António Carlos Sampaio Dalbon, membro

da DAI e Luciana Silva Marca, estagiária da mesma Unidade. A Prof.3 Adriana

passou para o primeiro item da pauta "Leitura das atas das reuniões anteriores

042/2014 e 043/2014", as quais foram lidas e aprovadas..

No/ segundo item da pauta "Fechamento do instrumento de avaliação

(Técnico-administrativo) para aplicação 2014", Guilherme iniciou falando ao Eder e

a Jane, que antes da apresentação do questionário dos técníco-adminístrativos,

ele, Dalbon e a Ana se reuniram para analisar as alterações que a Ana sugeriu

que fossem feitas no questionário, a fim de dar tempo do mesmo ser discutido na

reunião da CPA, do dia 15/8.
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Quanto ao item três da pauta "Assuntos gerais", Dalbon falou sobre as

avaliações de cursos, que ocorrerão em setembro, e pediu a participação dos

membros da CPA, nas reuniões com os avaliadores do INEP. Adriana falou, que

há uma certa resistência nos cursos em chamar a CPA para conversar, antes da

vinda dos avaliadores. Adriana perguntou como anda os preparativos para o

Congresso de Autoavaliação Institucional da FURG, que estava previsto para ser

realizado na primeira quinzena de setembro. Dalbon e Guilherme informaram, que

estão trabalhando junto com a Pró-Reitoria de Planejamento e Administração -

PROPLAD, para a realização desse congresso.

Por fim, a Prof.3 Adriana agradeceu a presença de todos e deu por

encerrada a reunião. Eu, Luciana Silva Marca, lavrei esta Ata que vai por mím

assinada e pela Presidente da CPA.
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LUCIANA SILVA MARCA ADRIANA KIVANSKI DE SENNA

Estagiária da DAf Presidente da CPA
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